

En esa misma Junta se aprobó la creación de la Sección de Promoción, como una una Sección más dentro de la Junta Directiva del I.E.A., con funciones de promocionar las actividades de la Institución y fomentar el contacto con los Medios de Comunicación Social. Para estar al frente de la misma se ha nombrado al miembro D. Antonio Selva Iniesta.

La CECEL (Confederación Española de Centros de Estudios Locales), a la que pertenece nuestro Instituto, nos ha comunicado que, a iniciativa de la Real Academia de Cultura Valenciana, se piensa editar una publicación periódica sobre temas monográficos en la que puedan colaborar miembros de diferentes centros. El primer número versará sobre "Minorías étnicas (religiosas y culturales) en la Edad Media", pudiendo extenderse hasta la expulsión de los moriscos. Si a alguien le interesa colaborar puede pedir al I.E.A. las condiciones a que deben sujetarse los trabajos.

